

FINS BOIS_10_BERAL JEAN LOUIS

MOTIVATIONS & VALEURS :

« Viticulteur à Bercloux, je présente ma candidature à l'élection des délégués et des administrateurs de l'UGVC pour défendre avec détermination les intérêts de la viticulture et en particulier ceux des Fins Bois.

Conscient des enjeux économiques, réglementaires, climatiques et géopolitiques auxquels notre filière est confrontée, je souhaite continuer à m'investir pleinement comme je l'ai fait au cours des deux précédentes mandatures. J'ai participé avec assiduité et suis intervenu avec fermeté dans toutes les instances où j'ai représenté la viticulture. Notamment au niveau de l'interprofession pour les Groupes de Travail (sécurité des produits, affaires internationales...), Commission Qualité et en interne UGVC (GT assistance aux viticulteurs en difficulté, vendeurs directs...).

Je refuse que les viticulteurs soient les variables d'ajustement des décisions prises loin du terrain dans la crise que nous subissons aujourd'hui.

Je m'engage à porter une parole ferme, claire et indépendante.

Chaque exploitation compte et mérite d'être respectée, préservée, soutenue, pour une juste rémunération de notre travail et la pérennité de nos exploitations.

Je m'engage à défendre l'intérêt collectif des viticulteurs, grands ou petits.

Cependant le dialogue avec les instances professionnelles et les partenaires demeure une priorité.

Je porterai une approche juste, rigoureuse et pragmatique, fondée sur l'écoute et l'expérience du terrain.

Je souhaite ainsi contribuer activement aux orientations stratégiques de la filière Cognac.

L'UGVC doit rester un acteur fort et représentatif.

Je vous remercie par avance de la confiance que vous m'accorderez. »